

第22号 平成30年10月19日発行 執筆·文責:校長 高濱俊彦

←日常生活の様子(写真)はこちらのHPでどうぞ

新人戦の結果



円陣でエンジン始動!

新人戦の最終種目は卓球でした。大会は13,14日に南部アリーナにて開催されました。

残念ながら、上位入賞や県大会への壁は厚かったのですが、来年春の中体連への課題を発見できたようです。 新人戦では卓球を含めて各部ともに、善戦しました。 何よりも、常に明るい表情で、カー杯のプレーを見ら

れたのが大きな収穫でした。明るい**笑顔のもとには仲間** プサチャンスが集まります。今後が楽しみです。

応援・送迎していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

秋華祭準備、いよいよ佳境

各学級、学年、生徒会本部などで準備が進んでいます。そろそろ本格的なリハーサルが始まります。そして、来週の今日は秋華祭本番!今年も楽しみです。 (今回は廊下での合唱パート練習の模様を掲載します。ど~のクラス?)







県PTA研究大会より

14日に喜多方市で開催された県PTA研究大会にPTA会長さんと参加してきました。その中で「SNSとのつき合い方」がだいぶ話題になりました。その時の分科会や講演会で印象に残った内容を、ざっくりと箇条書きでお伝えします。

- 〇 ネット・スマホ・ゲーム・通信アプリを**長時間使用すると、脳の働きが悪く** なり、成績が下がる。
- 通信アプリを使わない人と、1日4時間以上使う人の**偏差値の差は平均10**。
- ここ数年、スマホの**長時間使用によって「物忘れ」**がひどくなり病院を訪れる人が増えている。(子どもや大人も)
- 欧米や日本の一部では「オフラインこそクール」という考えが広まりつつある。(オフラインとはネットにつながない状態のこと)
- ネット技術を否定はしないが、**つき合い方には十分な注意**が必要。
- ※ この発表のもとになった研究は川島隆一氏や奥村歩氏によって行われ、著書も出ています。

来週の行事予定

- 22日(月)秋華祭開閉会式リハーサル等の準備(~秋華祭前日まで) 部活動なし
- 23日(火)スクールカウンセラー来校
- 24日(水)学校司書来校
- 25日(木)会場の最終準備、駐車場準備等
- 26日(金) 秋 華 祭 この日は弁当持参となります。